

Skilager der Klassen 1Ea und 1Gc in Celerina

2 Klassen der 1. Sek Weinfeldten gingen vom
28. Februar bis zum 04. März ins Skilager nach Celerina

Am Montagmorgen versammelten sich etwa 40 Schüler und Schülerinnen zur Busfahrt nach Celerina. Die rund vier Stunden dauernde Fahrt verbrachten die Schüler/innen mit Gesprächen, Spielen und Musik hören. Am Ziel angekommen wurden sofort die Skier und Snowboards angeschnallt, was für einige das erste Mal überhaupt war. Auch deshalb waren die Schüler/innen abends müde. Das Essen, das vom Hotel zubereitet wurde, sorgte immer wieder mal für Diskussionen und vermochte nicht alle Lagerteilnehmer/innen restlos zufrieden zu stellen. So sorgte beispielsweise ein Käfer im Salat für einige Unruhe am Abendtisch.

Das Mittagessen fand jeweils mit Lunch-Paket auf der Piste statt, worüber die Schülerschaft nicht unglücklich war. Nach den vier- bis sechsstündigen Ski- und Snowboard-Lektionen stand es den Schüler/innen frei, sich auch noch im Langlauf zu versuchen. Nach dem Abendessen durften die Klassen das Programm selbst bestimmen. Gewählt wurde ein Casino- und ein Disco-Abend.

Der krönende Abschluss der Skiwoche fand am Donnerstag mit einem Skirennen statt, an welchem in verschiedenen Kategorien Medaillen gewonnen werden konnten. Die spannende Woche endete am Freitag, als die Schüler am späten Nachmittag auf dem TBS-Platz ins Wochenende entlassen wurden.

Die Klassen 1Ea und 1Gc